

Panglima TNI Terima Audiensi Tim detik.com Bahas Soedirman Award

Ahmad Rohanda - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Jan 8, 2024 - 21:16



Jakarta - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto didampingi Kapuspen TNI Mayjen TNI Dr. Nugraha Gumilar, M.Sc., Dansatsiber TNI Brigjen TNI Ari Yulianto dan Pagassus Humas Panglima TNI Brigjen TNI (Mar) Fredy Ardiansah menerima audiensi Pemred detik.com Alfito Deannova, Wakil Pemberdayaan Elvan Dany, Kepala Divisi Planning Shandi A, Kepala Divisi Kolaborasi Tria H dan Redaktur Isfari, dengan agenda membahas penyelenggaraan Soedirman

Award ke-2 tahun 2024, bertempat di ruang kerja Panglima TNI, Mabes TNI Cilangkap, Jakarta Timur, Senin (8/1/2024).

Soedirman Award, yang dinamai dari Jenderal Besar Sudirman, merupakan penghargaan tertinggi yang diberikan kepada prajurit TNI yang telah menunjukkan dedikasi luar biasa, keberanian, dan kinerja unggul dalam menjalankan tugasnya. Penghargaan ini tidak hanya mencakup prestasi militer, tetapi juga kontribusi positif dalam pengembangan masyarakat dan kesejahteraan rakyat.

Acara penghargaan ini diadakan sebagai bentuk apresiasi TNI terhadap prajurit yang telah memberikan kontribusi besar dalam menjaga keamanan dan kedaulatan negara. Selain itu, Soedirman Award juga mencerminkan komitmen TNI dalam meningkatkan profesionalisme dan kualitas kinerja prajurit di seluruh jajaran.

Panglima TNI menekankan bahwa kegiatan ini bukan hanya sebagai ajang penghargaan, tetapi juga sebagai momen untuk menginspirasi prajurit TNI yang lain untuk terus memberikan yang terbaik dalam setiap tugas yang diemban. Soedirman Award menjadi simbol semangat dan dedikasi untuk mencapai standar keunggulan yang tinggi.

Proses seleksi calon penerima penghargaan dilakukan secara ketat, melibatkan penilaian kinerja, kepemimpinan, dan kontribusi positif prajurit dalam berbagai bidang. Acara puncak penghargaan akan diadakan dalam sebuah upacara yang akan dihadiri oleh tokoh-tokoh penting, pejabat militer, dan tamu undangan lainnya.

Soedirman Award kedua ini diharapkan dapat menjadi dorongan bagi seluruh prajurit TNI untuk terus meningkatkan profesionalisme, semangat juang, dan dedikasi dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan rakyat Indonesia. (Puspen TNI)